

Regierungsratsbeschluss

vom 7. Juni 2005

Nr. 2005/1229

**Bericht „Haus der Kantone“: Vernehmlassung bei den Kantonsregierungen und den
Direktorenkonferenzen
Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen**

1. Erwägungen

Das Finanzdepartement unterbreitet dem Regierungsrat das Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen betreffend Bericht „Haus der Kantone“: Vernehmlassung bei den Kantonsregierungen und den Direktorenkonferenzen zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen wird beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen

Verteiler

Regierungsrat
Finanzdepartement